

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
(SELEKSI SIMULASI MENGAJAR GURU PENGGERAK)

Satuan Pendidikan : SD Laboratorium UPI Kampus Cibiru
 Kelas/Semester : 6/2
 Tema : 5 Wirausaha
 Sub tema : 1 Kerja Keras Berbuah Kesuksesan
 Pembelajaran ke : 3
 Muatan Pelajaran : Bahasa Indonesia
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan membaca teks dan berdiskusi, siswa dapat menampilkan hasil pengamatan tentang komponen, tujuan, dan manfaat teks formulir dalam kehidupan sehari-hari secara rinci.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan (1Menit)	<ul style="list-style-type: none"> - Peserta didik memberi salam dan berdoa sesuai agamanya masing-masing - Guru mengecek kehadiran peserta didik - Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) - Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat materi yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari
Kegiatan inti (8 menit)	<ul style="list-style-type: none"> - Guru memberikan pertanyaan sebagai proses awal informasi untuk kegiatan diskusi. (Think) - Siswa berpasangan dengan teman yang lain sebanyak 2 orang untuk mendiskusikan pertanyaan yang sudah diberikan guru. (Pair) - Siswa mempresentasikan hasil diskusi didepan teman-temannya perwakilan kelompok yang hasilnya berbeda untuk saling melengkapi. (Share)
Kegiatan Penutup (1menit)	<ul style="list-style-type: none"> - Bertanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) - Bersama-sama siswa membuat kesimpulan/rangkuman hasil belajar. - Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pendapatnya tentang pembelajaran yang telah diikuti. - Melakukan penilaian hasil belajar - Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
- Pengetahuan : Soal berbentuk essay
- Keterampilan : Presentasi

<p>Mengetahui, Kepala Sekolah</p> <p><u>Dra. Enok Jubaedah, M.Ag</u> NUPTK.1944746649300072</p>		<p>Bandung, 9 Januari 2021 Guru kelas 6</p> <p><u>Haeruman, S.Pd</u> NUPTK. 1336758659200013</p>
--	--	---